



COLUMNAS DE 18 DE FEBRERO 2021



COLUMNA ASALTO A LA RAZÓN

AUTOR CARLOS MARÍN

DIARIO MILENIO

Gracia, no ley, para Salgado Macedonio

AMLO acierta cuando, sobre los cargos penales a su correligionario Salgado Macedonio, comenta:

“Imagínense, asuntos que tienen que ver con *violación*. Ese tipo de acusaciones es muy fuerte, pero *tampoco se pueden hacer linchamientos políticos* (...). Corresponde a la autoridad resolverlo y cuidar que no se utilicen estos casos con propósitos políticos electorales o politiqueros...”

Su razonamiento, sin embargo, parte de premisas alrevesadas:

“*Primero* hay que tenerle confianza al pueblo. *La gente es la que decide*, si se hacen encuestas y la gente dice ‘estoy de acuerdo con esta compañera, este compañero’, pienso que *se debe de respetar* (...); dejarle el asunto, si es político, al pueblo. Y, *segundo*, a la autoridad, al Ministerio Público, a los jueces”.

No. Desde luego que no. Y nadie ha puesto en duda que la mayoría consultada en las encuestas de su partido quiere a Salgado Macedonio como gobernador.

Lo que se cuestiona es que Morena, con el respaldo presidencial, postule a un sujeto de tan deleznable imagen, sobre quien pesan acusaciones de cinco mujeres agraviadas que merecen mucha mayor credibilidad que el personaje del nauseabundo escándalo.

Y la voluntad popular *va después* que la justicia.

Convencido de que el pueblo “es sabio”, “nunca se equivoca” y el de Guerrero “no es menor de edad”, López Obrador olvida, por citar un solo caso, que el de Iguala hizo presidente municipal a José Luis Abarca, el presunto asesino ligado a los narcotraficantes de *Guerreros Unidos* que asesinaron a los normalistas de Ayotzinapa.

Sugiere, pero *en segundo término*, “que la justicia actúe, que se vea si existen elementos, pero también *que se conozca el contexto*, que estamos hablando de una elección”.

Yerra de nuevo: la procuración e impartición de justicia son para investigar y castigar delitos específicos, independientemente de los entornos políticos, económicos, religiosos, culturales y sociales. Los delincuentes deben ser castigados. Al MP y a los jueces lo que menos debe importarles es si el “pueblo” idolatra o no a los criminales, si se está en periodo electoral o de pandemia. Tampoco, dicho sea de paso, si se conocen las acusaciones por lo que AMLO imagina una “campaña mediática”.

De que “tampoco se pueden hacer linchamientos políticos” (lo civilizado y legal es la presunción de inocencia), lo mejor sería que el Presidente respetara su atinada recomendación porque abundan ejemplos en que hace suyos chismes, acusaciones, especulaciones y señalamientos que ninguna autoridad ha demostrado (¿qué tal su sevicia contra García Luna o el general Cienfuegos en un principio; sus incontables “chayoteros y corruptos neoliberales” o las presuntas pero indemostrables “órdenes” de sus predecesores a las Fuerzas Armadas para “masacrar al pueblo”?)

Con la *4T* en desordenados frentes de batalla, al necear con su *grácil* candidato, a Morena no le importa ofender a las mujeres de todo el país que, como las guerrerenses que aman a Salgado, votarán también para diputados federales el próximo junio...

COLUMNA EN PRIVADO

AUTOR JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA

DIARIO MILENIO

Del gas a Macedonio

*Viven permanentemente
en el control de daños,
no es la gestión de riesgos.*

Florestán

Ayer en la mañanera, fueron dos temas: el apagón por la crisis del gas y la candidatura de Félix Salgado por Morena al gobierno de Guerrero.

De lo primero hay que recuperar las veces que el presidente López Obrador aseguró que no habría apagones.

El 26 de julio de 2019 dijo que las versiones eran una campaña que no quería que le dieran crédito, porque había capacidad de producción de energía eléctrica y no existían riesgos de apagones.

En otra planteó cómo resolver el problema del *excedente de gas, porque lo compraron* (en el gobierno anterior) *al por mayor, por el negocio. No se requiere gas ni se va a necesitar dentro de 30 años. Hay gas de sobra*, dijo.

Y no sé qué pasó, pero la crisis hoy es por la escasez de ese gas y la falta de almacenamiento de la CFE para atender una emergencia así, en un tema de seguridad nacional que ya afecta al consumidor, al que ayer le pidieron que le bajara para no reducir el abastecimiento, y Cenegas decretó *alerta crítica en el sistema de transporte y abastecimiento nacional*.

En el caso de Salgado, López Obrador no dejó duda en su apoyo, argumentando ataques *en tiempo de elecciones* de morenistas y medios conservadores, *politiquerías* y el no haberle comprobado las acusaciones, invirtiendo ahora lo legal por lo moral, cuando la norma la aplica a conveniencia y confirmando que cuenta con su respaldo para ser gobernador de Guerrero, lo que en el tiempo le pesará.

Y a destacar de la mañanera el oficio de la reportera Dalila Escobar de *A Tiempo TV*, que lo encaró, repreguntó y le sacó el apoyo negado a Salgado, lo que era cantado, pero lo tenía que confirmar el Presidente, como mi colega lo orilló. Por lo demás, gas y Salgado son dos problemas para los que el Presidente tuvo respuesta, pero no solución.

RETALES

1. REALIDAD. El nivel de muertos por la pandemia se mantiene como el discurso de que la curva va para abajo. Anoche, el saldo se mantuvo otra vez por encima de mil, mil 75, para sumar 177 mil fallecimientos, mientras los casos llegaron a casi 9 mil, para alcanzar 2 millones 13 mil acumulados;

2. CAMPAÑA. La campaña de vacunación mejorará cuando haya más vacunas y se mejore el procedimiento. Hoy, las brigadas las integran 13 personas, entre ellas dos servidores de la nación, un representante de becas Benito Juárez y dos voluntarios, más el personal militar y el sanitario, los únicos indispensables; y

3. CONTAGIO. Sorprendió el anuncio del general Luis Crescencio Sandoval dando a conocer su positivo de covid, su confinamiento, tratamiento y apoyo de funcionarios de la Sedena, *de conformidad a la cadena de mando para seguir trabajando por el pueblo de México*. El martes estuvo en la mañanera. En lo personal deseo su pronta recuperación, hoy que es pilar y factor de estabilidad del país.

-
- **Universal:** *Historias de Reportero* / [La vacuna y el gran triunfo de AMLO](#) / Carlos Loret de Mola (p.2)
- **Universal:** *En la Mira* / [El presidente del fracaso](#) / Luis Cárdenas (p.9)
- **Universal:** [SOS por la elección 2021](#) / Jesús Reyes Heróles G.G. (p.10)
- **Milenio:** *Día con Día* / [Salgado Macedonio y la moral del presidente](#) / Héctor Aguilar Camín (p.3)
- **Excélsior:** [Aclarando simplezas](#) / Juan José Rodríguez Prats (p.12)
- **Excélsior:** [Internet y la Ley Monreal](#) / Humberto Musacchio (p.13)
- **Reforma:** *Jaque Mate* / [Primero los pobres](#) / Sergio Sarmiento (p.8)
- **Milenio:** *Política Zoom* / [La retórica de la autosuficiencia sanitaria](#) / Ricardo Raphael (PP-3)
- **Financiero:** *Estrictamente Personal* / [Nos quedamos sin vacunas](#) / Raymundo Riva Palacio (PP-32)
- **Financiero:** *Uso de Razón* / [La protesta por las vacunas](#) / Pablo Hiriart (p.30)
- **Jornada:** [Astillero](#) / Julio Hernández López (p.8)
- **Universal:** *Serpientes y Escaleras* / [Un pesado fardo de apellido inglés](#) / Salvador García Soto (PP-7)
- **Universal:** *En Tercera Persona* / [Un mundo sin luz](#) / Héctor de Mauleón (p.5)
- **Excélsior:** *Arsenal* / [Nacionalistas, aunque sea en la oscuridad](#) / Francisco Garfias (p.4)
- **Reforma:** [Templo Mayor](#) (p.8)
- **Universal:** [Bajo Reserva](#) (p.2)
- **Universal:** [Kiosko](#) (p.23)
- **Milenio:** [Trascendió](#) (p.2)
- **Excélsior:** [Frentes Políticos](#) (p.15)
- **Economista:** [La Gran Carpa](#) (p.47)
- **Financiero:** [Confidencial](#) (p.29)
- **Crónica:** [Pepe Grillo](#) (p.3)
- **24 Horas:** [¿Será?](#) (p.2)
- **La Razón:** [Rozones](#) (p.2)
- **Reporte Índigo:** [Redes de Poder](#) (p.3)
- **El Sol de México:** [A la Sombra](#) (p.2)
- **El Heraldo:** [Sacapuntas](#) (p.2)
- **ContraRéplica:** [Tiraditos](#) (p.2)

COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO

AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

- **Coloca CEPLAN a MORENA como puntero en elección de alcalde en Toluca**
- **Presentó encuesta que muestra a Ernesto Monroy en segundo lugar en la contienda**
- **Además puso a Sánchez Gómez en amplia ventaja respecto de otras opciones**
- **Duro golpe para Raymundo Martínez, el abanderado priista**
- **Se calienta el escenario en Tlalnepantla**
- **Pablo Basáñez crítica, pero reacciona Raciél Pérez, el alcalde en funciones**
- **Falló sistema electrónico del PJEM. Principal valuarte de Ricardo Sodi**
- **Concluyó Fernando Flores periodo de precampaña en PAN**
- **Preocupa a panistas de Coacalco quien encabece la coalición**

El Centro de Planeación Estratégica y Prospectiva Política (CEPLAN) dio un golpe importante anoche al presentar una encuesta sobre la próxima elección de miembros del ayuntamiento de Toluca, donde se establece que el Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) ganaría sin mayor contratiempo, pero la sorpresa es que el Partido Verde Ecologista (PVEM) aparece en segundo lugar.

Es claro que desde hace varios meses, el PVEM comenzó a fortalecer su presencia en la capital mexiquense, primero con la designación de Luis Miranda Barrera, como delegado; quien fue un elemento clave para llevar a dicho instituto político a Ernesto Monroy Yurrieta, quien de esta manera marcó distancia con el Revolucionario Institucional (PRI), que lo postuló a la alcaldía en 2003.

La empresa de Juan Carlos Villarreal Martínez dio a conocer que la preferencia bruta de MORENA es del 35.5 por ciento en Toluca; mientras que el PRI cuenta con 15.6 por ciento y en tercer lugar Acción Nacional (PAN), con 9.2 por ciento.

Los números se anotan como un golpe importante para Raymundo Martínez Carbajal, quien se perfila como el aspirante a la candidatura de la coalición "Va por el Estado de México" que integran PRI-PAN y PRD, pues fue colocado en cuarto lugar en el escenario referido.

En el ejercicio; si Juan Rodolfo Sánchez Gómez, el alcalde en funciones, encabeza la coalición MORENA-PT-PES, ganaría con 24.8 por ciento de los votos; seguido por Ernesto Monroy, siendo abanderado del PVEM, con 14.3 por ciento, en tanto que el priista Raymundo Martínez sumaría apenas 9.7 por ciento.

La situación para Martínez Carbajal sería dramática, toda vez que el Partido Encuentro Solidario (PES) es situado con 7.4 por ciento, dos puntos abajo del PRI en coalición con PAN y PRD. Ahora bien, es importante tomar en cuenta que la medición considera un 29.9 por ciento de personas que aun no saben por quién votarán y 13.8 por ciento que no contestaron.

El CEPLAN midió las preferencias de las coaliciones que participarán en la elección municipal, mismas que también encabeza "Juntos Haremos Historia" de MORENA-PT-PANAL, con 37.1 por ciento; en segundo lugar "Va por el Estado de México", de PAN-PRI-PRD, con 18.7 por ciento.

Las láminas que difundió Juan Carlos Villarreal, a través de redes sociales, también exhiben las posibilidades de MORENA en caso de que Ricardo Moreno Bastida, encabece la coalición, a quien le otorga resultados más complicados.

Lo anterior en virtud de que se establece que Moreno Bastida, quien encabeza el llamado "Proyecto 21", ganaría la Presidencia Municipal con 16.6 por ciento; pero en este caso Ernesto Monroy quedaría solo dos puntos porcentuales, debajo, con 14.8 por ciento, lo que a decir de ciertos especialistas significaría un empate técnico.

En cuanto a la identificación partidista de los ciudadanos, CEPLAN dijo que 28.9 por ciento de los consultados se siente afín a MORENA; 14.6 por ciento, al PRI y 6.6 por ciento al PAN, sin embargo 40.2 por ciento, por nadie.

La metodología indica que el tipo de muestra fue polietápico, por sección con carga proporcional al tamaño de la sección, teniendo como marco muestral secciones electorales proporcionadas por el Instituto Nacional Electoral (INE) con fecha de corte del siete de Enero pasado. El margen de error es del cinco por ciento con un nivel de confianza del 95 por ciento.

La metodología indica que el tipo de muestra fue polietápico, por sección con carga proporcional al tamaño de la sección, teniendo como marco muestral secciones electorales proporcionadas por el Instituto Nacional Electoral (INE) con fecha de corte del siete de Enero pasado. El margen de error es del cinco por ciento con un nivel de confianza del 95 por ciento.

Atajos

Por la izquierda: A unas semanas de la definición de candidatos en el PRI, el ex presidente Municipal de Tlalnepantla, Pablo Basáñez García, compartió un video en redes sociales donde critica la seguridad y el desmantelamiento de los comedores comunitarios. Es claro que Pablo Basáñez es considerado parte de la clase política del municipio y seguramente no se observa con desagrado fuera de la contienda.

Sin embargo el alcalde en funciones, Raciél Pérez Cruz, respondió, recordando que en el gobierno de Pablo Basáñez hubo excesos.

El alcalde redactó el siguiente mensaje: "En el pasado, algunos servidores públicos asumían la responsabilidad de gobernar como un privilegio. En el trienio 2013-2015 que encabezó Pablo Basáñez García, se adquirió para su uso personal una camioneta blindada de lujo marca Chevrolet – Tahoe 2013, con un valor de \$1,650,000.00 pesos, y un alto blindaje nivel V". Desde que inició mi Gobierno, se puso en venta, sin embargo, por su alto costo no ha sido posible su remate. Sin duda fue una época de despido y derroche".

Por el centro: El presidente del Poder Judicial del Estado de México (PJEM), Ricardo Sodi Cuéllar, ha hecho un esfuerzo importante para presumir el Tribunal Electrónico, sin embargo ayer que era un día importante por el reinicio de actividades, se cayó el sistema. Lo anterior mostró ineficiencias por parte del área de sistemas, además debe llamar a la reflexión a Sodi, de que las cosas no marchan tan bien como lo quiere presumir. Claro; con el Poder Judicial cerrado todo funcionaba bien.

Por la derecha: El empresario mexiquense Fernando Flores Fernández concluyó la etapa de precampaña en el PAN, donde tuvo la oportunidad de dialogar con militantes del albi azul y sostuvo reuniones con gente de los otros dos partidos que forman parte de la coalición "Va por el Estado de México", PRI y PRD. A través de redes sociales envió el siguiente mensaje: "Gracias. Por escucharme, por darme la oportunidad de ser su precandidato, por permitirme escucharlos y sobre todo por compartir este #Sueño juntos de regresarle la #Grandeza a #Metepec. Nos vemos en la campaña".

Por la derecha2: Diversos panistas de Coacalco no se sienten tan satisfechos con la idea de que Benjamín Alfaro no encabece la coalición con PRI y PRD en la elección de miembros del ayuntamiento, pues consideraban que se trataba de una buena opción. Tampoco observan con buenos ojos que tengan que apoyar a David Sánchez Isidoro, no obstante que reconocen que al PRI le corresponde poner candidato en la coalición. Sin embargo la opinión de diversos panistas es que David Sánchez es un personaje que fue cuestionado en su momento y fue sujeto de proceso de sanción contundentes.

COLUMNA COMENTARIOS

AUTOR LUIS NOVELO

DIARIO DE MÉXICO

Robo de padrón

El contralor del organismo de agua de Tlalnepantla, OPDM, Germán Sánchez Salas, denunció la extracción del padrón de usuario de este organismo, para probablemente ser utilizado por el exdirector **Jonás Sandoval** con fines electorales, ya que se hace llegar a los usuarios propaganda política, (y se investiga también a la empresa que la imprime), lo cual, indicó el funcionario, vulnera los datos personales de los tlalnepantlenses y está penado. Vaya lío con el otrora hombre de confianza, que como es su costumbre, abusa de la gente que cree en él. La denuncia ya está hecha y ahora habrá que ver qué dicen las autoridades judiciales, pues en caso de que la denuncia proceda, Jonás Sandoval no podrá contender en las próximas elecciones, porque además tiene el tema de la inhabilitación y de los documentos aparentemente apócrifos, que utilizó para llegar a ser director del OPDM...No cabe duda que las mujeres ganan espacios, y aunque en el IEEM ya ha habido mujeres que han estado al frente, ahora hay 37 de ellas que aspiran a tener esa responsabilidad, y quien quede deberá realizar un buen trabajo, porque será una elección sui géneris, pues además de competitiva, hacerla en medio de una pandemia no es nada fácil. Y aunque se hablaba mucho de que llegaría **Guadalupe González Jordán**, pues resulta que ya no se inscribió y ahora se dice que uno de los mejores perfiles es **Palmira Tapia**, pero si hemos de ser honestos, todas las mujeres que se inscribieron son preparadas...Los incendios en Edomex están criminales y muchos árboles se pierden a diario. Por eso es importante que el tema del medio ambiente sea tomado con gran responsabilidad, tal y como lo ha propuesto el coordinador de la bancada morenista en la LX Legislatura, **Maurilio Hernández**, lo mismo que **José Couttolenc**, del Verde; a este último, por cierto, lo llamaron traidor los militantes de Naucalpan que renunciaron a su partido, pues aseguran que hace alianzas engañosas y pactos políticos que decepcionan a la militancia

COLUMNA SE COMENTA

DIARIO MILENIO

Que a los industriales "les ha llovido en su milpita" prácticamente desde los tiempos del gasolinazo, luego la pandemia y ahora la presión por la escasez de gas natural. En medio de los sobresaltos, la presidenta de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra) en la entidad, Imelda Meza Parrilla, puso el dedo en la llaga: por cuidar el medio ambiente, los empresarios están saliendo bailados. Y es que, explicó, los ahora afectados antes consumían diésel y pasaron al gas natural. Completó el reproche: "aunado a ello está la incertidumbre que impera con el gobierno federal y las medidas en contra de las energías sustentables".

Que el próximo 25 de febrero será el registro de los aspirantes a la Rectoría de la UAEM, y mucho se habla y discute en redes sociales sobre los posibles aspirantes y se ventila el trabajo bueno o malo que han realizado al interior de la Universidad, quizá ese sea el principal detonador para que se animen o no al proceso de elección. Nombres suenan muchos, pero probablemente algunos no reúnen calidad moral

para llegar siquiera al registro. Será cuestión de tiempo para que las cosas se decanten en la máxima casa de estudios y se va a poner muy interesante.

Que hasta el escritorio del Presidente Municipal de Toluca han llegado análisis recientes donde reflejan que ha hecho la tarea en la capital mexiquense, y que su desempeño cuenta con gran aceptación. Juan Rodolfo tiene razones, señalan, para estar optimista y enfilarse al 6 de junio sin sobresaltos, porque a ese escenario se le suma que los aspirantes de otros colores a sucederlo no pintan ni al interior de sus partidos. Al parecer su única duda es si colocará una tercera fotografía suya en el muro de los alcaldes en palacio municipal, o ya mejor mandará a hacer una sola, más grande.

Que en medio de los esfuerzos estatales encabezados por el gobernador Del Mazo para enfrentar la pandemia e insertarse en la dinámica de la estrategia federal, hay un trabajo intenso del personal médico mexiquense encabezado por el secretario de Salud, Gabriel O'Shea, quien muestra su amplia experiencia en cuestiones sanitarias pero también un gran sentido común, pues ha guardado "sana distancia" de los reflectores y se enfoca en dar buenos resultados, actuando con sensibilidad ante todas las dificultades que se viven en la entidad al igual que en todo el país.

COLUMNA ANÓTELO DIGITAL MX

¡Anótelo!.. Por primera vez una mujer podría ser rectora de la UAEMéx; otro nombre a la lista femenina

Escucha la nota

¡Anótelo!.. Se fortalecen mujeres a la sucesión de la rectoría de la UAEMex... Javier González con acusaciones infundadas... Isidro Pastor prevé fuerte abstencionismo... En Valle de Bravo se prevé fuerte agarrón en Morena entre Horacio Duarte y Emilio Ulloa... Domingo García Dolores quiere ser candidato de la coalición "Vamos por el Estado de México"

Todo indica que están dadas las condiciones para que una mujer sea la sucesora de Alfredo Barrera Baca en la rectoría de la Universidad Autónoma del Estado de México. La situación apunta hacia ese camino ante el gran movimiento feminista que se ha gestado en la máxima casa de estudios, en la entidad y en el propio país. Nada más hay que recordar lo que sucedió en el Instituto Electoral local (IEEM), donde el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) confirmó que una sola mujer debía presidir este órgano, con el argumento que durante 20 años fueron hombres en la presidencia. La UAEMéx ha tenido 18 rectores y hoy podría tener una rectora.

Y si bien son muchas las mujeres que podrían hacer un excelente papel al frente y se han manejado sus nombres, como el caso de Sandra Chávez Marín, secretaria de Extensión y Vinculación, o Martha Patricia Zarza Delgado, directora de la Facultad de Arquitectura y Diseño, quien se maneja con mucha fuerza es la directora de la Facultad de Ingeniería, María Dolores Durán García. Sin embargo, otro nombre ha surgido con reales posibilidades, la enfermera de profesión, Aurora López de Rivera, por cierto, también pintora.

Uno de los rectorables, también, es el secretario Técnico de la UAEMéx, Javier González Martínez, del que sus aciertos tienen más valía que las infundadas acusaciones en su contra que lo vinculan –sin prueba alguna- con la "Estafa Maestra", tema que ha sido politizado. El exsecretario de Finanzas y también exsecretario de Administración, goza de una probada trayectoria administrativa y docente en la universidad, sus cualidades y perfil de economista le permitieron disminuir el sobreendeudamiento de la institución.

En momentos en los que el diálogo y la negociación son vitales para el desarrollo de cualquier espacio académico, valdría la pena que los universitarios ponderen cada una de las figuras que se han dejado ver, o se han manejado en medios, que buscan privilegiar el consenso, incluso con las corrientes que tradicionalmente han sido contrarias, no sólo a la actual administración, sino a todas. Lo más importante para la UAEMéx, de entrada, es garantizar la estabilidad y gobernabilidad. No falta mucho camino por recorrer y es importante escuchar a los aspirantes. Pronto se verá quiénes llegan a la recta final o si hay acuerdos que permitan la llegada de una mujer.

Isidro Pastor Medrano, dirigente estatal del Partido Encuentro Solidario, ya desde ahora vislumbra un panorama sombrío para las elecciones. Dice que a su juicio hay dos que serán determinantes para que la gente no vaya a votar. El desencanto popular hacia los partidos y las condiciones sanitarias derivadas de la pandemia. No lo dice, pero por supuesto que si algo contribuye a ese desencanto es precisamente el chapulineo de los políticos.

Dicen que en Valle de Bravo dos destacados personajes de Morena tendrán un enfrentamiento, porque apoyan cada quien a su gallo. En una esquina se encuentra Horacio Duarte Olivares, el todopoderoso señor de las aduanas, que ya tiene lista y preparada a su contendiente preferida en la persona de Michelle Núñez Ponce. Pero cuando todo el mundo morenista pensaba que iría sola, salió otro fuerte contendiente: Omar Muñoz Burgos, que es apadrinado por el consejero nacional Emilio Ulloa Pérez. Ya veremos de qué cuero salen más correas, porque este agarrón estará bueno.

Domingo García Dolores es médico de profesión y ahora quiere ser candidato de la coalición “Vamos por el Estado de México” PRI- PAN-PRD a la presidencia municipal de Tepetzotlán. Dice que está cansado de los cacicazgos y el estancamiento de su pueblo, por lo que ha pedido el apoyo de la militancia panista, pero, curiosamente, muchos priistas y perredistas le han manifestado su apoyo porque confían en él. Es conocido y reconocido por los habitantes de este municipio por la ayuda desinteresada a la gente con su profesión.



Company Name www.panedomex.org



PARTIDO ACCIÓN NACIONAL | Boulevard Toluca 3, Naucalpan de Juárez, México, MEXICO, 53370
México

[Cancelar suscripción {correo electrónico del destinatario}](#)

[Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de contacto del cliente](#)

Enviado por riverogonzalez2001@yahoo.com.mx alimentado por



Try email marketing for free today!